

北小物語2018



平成30年11月19日
平戸市立田平北小学校
学校便りNo. (63)
校長 曾川 和則

◇◇◇ 『い顔』『い声』『い心』 たゆみなく流れて清き「わが田平北小」 ◇◇◇

学校教育目標：「進んで学び、心豊かで、心身ともにたくましい児童の育成をめざす」

☆☆☆ 第63話：「みんなが輝いた学習発表会②～参観者の感想から～」の巻 ☆☆☆



みんなが輝いた！ 学習発表会

小学校最後の発表となった6年生の勇姿！

～皆様のご感想から～

今週に入っても、いまだ学習発表会の余韻が残っています。「せりふの音が大きくてよかったよ。」「あの演技、最高だったね。」廊下ですれ違うたびに、先生方から子どもたちへ称賛の声が上がっています。各学級でも、自分たちの発表をふり返し、「やったこと」「やり遂げたこと」「がんばったこと」を互いに確認し合いました。この学習発表会では、子どもたちが見ているお客様方に伝えたいものがありました。その伝えたいものが、自分たちの発表を通して、ご参観いただいた多くの皆様に伝えることができたことに大きな喜びを感じている北っ子たちです。これは大きな自信となります。

短い練習期間ではありましたが、磨き上げ、高まった子どもたちの「表現力」。これからの学校生活にしっかりと生かしていきます。ご参観いただいた皆様からも下記のようなご感想をいただきました。本当にありがとうございました！！

- それぞれの学年のカラーが出ていて、とてもいい発表会でした。NATTの歌には、込み上げてくるものがあり、感動しました。来年も楽しみにしています。
- 真剣な中にも笑いの要素も入れられていたのが楽しい雰囲気よかったです。
- どの学年も気持ちがこもった発表で感動しました。とても素晴らしく堂々とした演技に目頭が熱くなりました。
- 校長先生からスタートして笑いあいの楽しい発表会でした。子どもたちも一人一人堂々と発表していてとても気持ちよかったです。演技もたいへん上手でした。来年も期待しています。
- 子どもたちは、とても元気でやる気満々でした。
- それぞれの学年でよく練習していて素晴らしかったです。成長が見られてよかったです。幕間も工夫されていました。
- 学習発表会は、子どもたちにとっても保護者にとってもいいものです。毎年楽しみです。普段見られない子どもの姿が見られるよい機会となりました。
- この学習発表会は子どもたちにとって成長する一つの行事かもしれませんね。
- どの発表も生徒や先生方がのびのびとがんばりが感じられました。ぜひ、来年もお願いします。感動をありがとうございました。
- 短時間の練習で、この3時間に詰められたものがすごく大きかったです。一人一人楽しく笑顔で発表していた姿に感動しました。北っ子は、みんな仲が良く、純粋な子どもたちばかりだなと思いました。本当に素晴らしかったです。
- 6年生最後の発表会で楽しみに参りました。毎年子どもと一緒に勉強になりました。いい発表会、感動で涙が出ました。



1年生



3年生



2年生



5年生



NATT



4年生